Puesta a prueba ley de tierras

LOS ULTIMOS DESALOJOS DE CAMPESINOS VIENEN A DEMOSTARAR LOS ERRORES QUE ESA LEY TIENE, DICE EL LIC. ALVARO MONTERO VEGA

pesinos bajo orden de desalojo por autoridades judicia les en la provincia de Guanacaste, viene a poner a prue ba la Ley de Tierras y Colonización y vendrá a demostrar los enormes defectos q' esa ley contiene, dice Alvaro Montero Vega al continuar su comentario sobre dicha ley.

Por un lado es cierto, continúa Montero, que la ley po ne trabas al desalojo de cam pesinos que se encuentrea en condición de ocupantes precarios de fincas propiedad de latifundistas; pero por otro lado resulta que el procedi miento que establece para re solver esos problemas es muy malo porque sólo favorece a los terratenientes.

El artículo 77 de dicha lev bligando a los campesinos omados "parásitos", a com - pesinos costarricenses.

Los recientes casos de cam prarle a los latifundistsa las parcelas que ya tienen debidamente cultivadas desde ha ce años. Esto es absurdo y no resuelve el problema sino que lo convierte en un ne gocio para los latifundistas.

De manera que la Ley de Tierras y Colonización no propone un procedimiento para que el Estado adquiera esas tierras ocupadas por los verdaderos agricultores y las entregue en propiedad a los compesinos. Más bien obliga a un procedimiento de compra-venta muy duro para los campesinos que a menudo só lo tienen un machete para trabajar la tierra.

Es necesario que venga otra ley, una verdadera Reforma Agraria, que termine de manera radical con el lasoluciona esos problemas o- tifundismo y pare en raya las injusticias que se siguen cupantes en precario, mal lla cometiendo contra les cam-

SILENCIO SOSPECHOSO ...

guel Ruiz Herrero es houibre afortunado. A lo mejor con su fuga consigue que dejen de cobrarle el medio millón de colones que adenda al Consejo de la Producción. El Consejo de la Producción, por su parte, consigue que no se mueva más el embrollo de los tres millones de co lones que regaló a importantes caballeros de nuestro alto mundo de negocios. Miguel Ruiz había denunciado este robo escandaloso. Pero todo se quedó en silencio, igual que lo de la fuga, Ahora el silencio será más provechoso para todos. Armas y millones estafados al pueblo andan revueltos en esta danza de personas importantes. Por eso resulta tan importante el silencio. El Liberación Nacional, de vez en cuando, menciona a Ruiz He rrero en su propaganda. Es por no dejar de decir. Pero se adivina que todos están tapándose con la misma cobija.

Cuando capturaron a Miguel Ruiz Herrero éste ame nazó con una cinta magnetofónica que estaba en su po der. No se volvió a hablar de la cinta magnetofónica. Como que la cinta fue un talismán para don Migue: ¿Contra quién apunta? Si tuera contra el calderonismo el figuerismo habría pedido que la dieran a conocer. Si fuera contra el figuerismo ser'a el calderonismo quien habría hecho lo propio. Si fuera con tra el Gobierno Diario de Costa Rica y La República estarían editorializando alrededor de la cinta. Pero todos hacen silencio. ¿Contra quién va la cinta? ¿Habla de armas o habla de millones? Seguramente que la cinta afecta a tirios y troyanos. Es decir, que unta a personajes de todos los bandos en lucha, Por eso ha sido mejor... "machete estate en tu vaina". Y los detectives, como en el caso de Sabundra, dedican su tiempo a cazar brujas comunistas en el aeropuerto de El Coco. O a pes car rateros en las orillas del Mercado. Por eso ya es tugar robas colones vas a la carcel. ga.

des conseguir hasta que te declaren Benemérito de la Patria".

muy interesante. El Alcalde Gólcher permitió que Ruiz Herrero descontara la prisión

Pero si robas millones pue- en su casa, saltándose la Ley. Y el señor Gólcher, "casualmente", es uno de los santos. grandes del figuerismo. No Y una última información cabe duda de que éste es un lio oscuro y de grandes proporciones. Asi se explica el silencio.

Al desnudo los grandes negocios de la guerra

NUEVA YORK, 21.--James McCartney del "Chicago Daily News" ofrece algunas conclusiones generales al ter minar su serie de artículos sobre el papel de la poderosa alianza militar industrial en la campaña de armamentismo en Estados Unidos, Señala que la administración Nacional actual "ha sortado las ataduras en la bolsa del tesoro en este año hasta un extremo de seis mil millones de dólares. Pero aquella ha encontrado que esta suma no ha satisfecho a muchos líderes militares. Se informa que las tres ramas de las fuerzas armadas solicitaron un aumento adicional de once mil millones de dólares en los gastos de defensa en el presupuesto del próximo año. -Esto significaria que el presupuesto de defensa se elevaría a más de sesenta mil millones de dólares". Cita McCartney al expresidente Dwight D. Eisenhower, quien señaló recientemente que las presiones ejercidas por los in dustriales, los oficiales militares y los congresistas "apuntaban todas en una misma dirección". Esta conjunción de fuerzas -dice Eisen-

hower- "integra una tremenda unidad económica qº produce un solo fin" Mc-Cartney señala que, por el contrario "no hay cabildeo a favor de que se reduzcan los gastos de defensa ni para con trolar la maquinaria militar de cincuenta mil millones de dólares al año".

El corresponsal del Chicago Daily News resume sus hallazgos al señalar que -"constantemente se escuchan en Washington historias sobre la influencia politica en el Departamento de Defensa. Hay casos, debidamente documentados, en los que los contratos han cambiado de manos luego de haberse ejer cido presión política". Señala también la debilidad de un sistema que otorga la ma yor parte de los contratos so bre bases no competitivas, "por negociación" entre los militares y los contratistas. McCartney cita a un funcionario del Pentágono que admitió que "las presiones políticas y económicas desempeñan por lo menos algún pa pel en el otorgamiento de ca si todos los contratos de mayor importancia".

Radio Habana-Cuba

LAS TRANSMISIONES DE RADIO HABANA CUBA SE HACEN A LAS HORAS Y FRECUENCIAS SIGUIENTES:

> A PARTIR DE LAS TRES DE LA TARDE (Hora de Costa Rica) en 49, 31 y 25 metros

> A PARTIR DE LAS DIEZ DE LA NOCHE (Hora de Costa Rica)

en 49 metros como transmisión única porque cesan todas las demás a esa hora

Despojados y vejados...

po numerosisimo de campesinos. Estos le han hecho saber a señor Volio Jiménez que están dispuestos a defender sus fincas por la fuerza. El señor Volio les ha aconsejado paciencia. Nosotros opinamos que los campesinos deben organizarse sin pérdida de tiempo para defender lo que es suyo. Y creemos que los trabajadores de todo el país deben darie su apoyo a esos campesinos, sin pérdida de tiempo. Si el latifundista cuenta con el apoyo de la fuerza pública, que las víctimas sientan el apoyo del pueblo.

Conviene que sepan nuestros lectores, que el latifundio de Hurtado está inscrito con estos linderos; desde la costa hasta la falda de la cordillera. Hurtado alega que la falda de la cordillera comienza en la cumbre. Y con base en semejantes linderos es que este señor terrateniente pretedide hacerse dueño de centenares de pequeñas fincas.

EL PUEBLO NO TIENE AHORA RAZONES PARA MATARSE EN UNA GUERRA CIVIL EN DEFENSA DE LA CHEQUERA DE LOS POLITICOS

GRACIAS A LA HUEL...

res bananeros recibirar el mes completo de aguiraldo en la primera quincena de diciembre gracias a su abnegada y heroica lucha de -1959. Hoy la United Fruit Co, se apresura a anunciar que pagará el aguinaldo com pleto, todo en prevención de cualquier brote de desconten común en los corrillos popu- to entre los trabajadores que lares la siguiente frase: "Si pueda conducir a otra han- y para sus dirigentes sandi

Es la fuerza de los trabajo dores organizados, es su unidad y combatividad, es su firmeza en defensa de sus propios derechos lo que les da ahora el triunfo y el disfrute de aguinaldo sin necesidad de nuevos sacrificios.

Nuestra felicitación más sentida para los trabaj dores bananeros, para sus sind: 3tos afiliados en la FUTRA